

# ZONE

## Bawa Kabur Motor, Pelaku Curanmor Babak Belur Dihajar Warga

Hariyono - [BANYUWANGI.ZONE.CO.ID](http://BANYUWANGI.ZONE.CO.ID)

Mar 7, 2024 - 03:17



*Miswanto (44) pelaku pencurian kendaraan bermotor babak belur tak sadarkan diri setelah di hajar massa*

BANYUWANGI - Sempat diwarnai aksi kejar-kejaran, aksi pelaku pencurian kendaraan bermotor (curanmor) berhasil dihentikan oleh korban dan warga sekitar Balai Desa Wringinrejo, Kecamatan Gambiran, Banyuwangi Jawa Timur, Rabu (6/3/2024). Warga yang geram dengan aksi nekat pelaku langsung menghajar pelaku hingga babak belur sampai tidak sadarkan diri.



Miswanto (44) warga Desa Tamanagung, Kecamatan Cluring, Kabupaten Banyuwangi, tidak sadarkan diri ketika di gotong ke mobil patroli Polsek Cluring. Pria asal Desa Jajag ini, babak belur setelah dihajar warga lantaran membawa kabur sepeda motor Honda Vario 125 milik Andik Ariawan yang terparkir di depan rumahnya.





Kapolsek Cluring AKP Abdul Rohman membenarkan adanya aksi pencurian sepeda motor di wilayah. Menurutnya, kejadian pencurian terjadi sekitar pukul 14.00 WIB di Dusun Kepatihan, Desa/Kecamatan Cluring, Kabupaten Banyuwangi. "Pelaku berhasil membawa kabur sepeda motor karena kunci kontak masih menancap. Sehingga memudahkan pelaku untuk membawa kabur kendaraan tersebut," jelas Kapolsek Cluring.



Abdul Rohman menambahkan, sempat terjadi aksi kejar-kejaran antara pelaku dan korban. Korban yang mengetahui sepeda motornya di bawa kabur pelaku, langsung berlari dan meminta tolong tetangganya untuk mengejar pelaku. "Saya salut dengan aksi heroik korban yang berusaha mengejar pelaku hingga tertangkap. Otomatis aksi korban ini sangat membantu aparat kepolisian dalam menangani tindak kejahatan," ucapnya.



Guna mempertanggung jawabkan perbuatannya, pelaku beserta barang bukti sudah diamankan di Mapolsek Cluring. Untuk mendalami motif pencurian, saat ini



penyidik Polsek Cluring masih memeriksa korban dan saksi-saksi. Sedangkan pelaku masih belum bisa dimintai keterangan karena kondisinya belum stabil.



Sementara itu korban Andik Ariawan (37) warga Dusun Kepatihan, Desa/Kecamatan Cluring, Kabupaten Banyuwangi, mengalami patah tulang pergelangan tangan setelah menabrakkan motor yang dikendarainya dengan motor yang dibawa kabur pelaku. Karena lokasi penangkapan pelaku yang berada di belakang Balai Desa Wringinrejo tersebut sedang ramai orang, akhirnya pelaku langsung di hajar warga hingga babak belur sampai pingsan.



"Ketika kejar-kejaran dengan kecepatan tinggi, saya sempat memegang lehernya dan pelaku jatuh. Tetapi pelaku berdiri lagi dan kembali kabur. Akhirnya saya mengambil jalan pintas dan menghadang laju motor yang dibawa kabur pelaku dengan menabrakkan motor yang saya kendarai," ucapnya.